

## **BAYLAT-Sommerschule DaF von 22. bis 25. September 2012**

### **Abstract**

**Vermittlung der deutschen Sprache in Chile an universitären Einrichtungen: einige Perspektiven.**

**Prof. Dr. Ginette Castro, UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN, Chile**

An chilenischen Universitäten und Hochschulen hat die Vermittlung der deutschen Sprache eine lange Geschichte. Mit der grundlegenden Reform des Bildungssystems in den 1980er Jahren verschwand Deutsch jedoch als zweite Fremdsprache aus den chilenischen Bildungseinrichtungen. Damit begann auch die Ausbildung der Deutschlehrer für die verschiedenen Niveaustufen schrittweise auszusterben. Nur in wenigen Studiengängen blieb Deutsch als zentrale Arbeitssprache erhalten.

Durch die Internationalisierung der Studiengänge und nicht zuletzt durch die Stipendienprogramme, die von deutscher und chilenischer Seite existieren, ist das Interesse an den Universitäten und Hochschulen Chiles an der deutschen Sprache wieder deutlich gestiegen. Es braucht somit neue Modelle, mit denen die Lehre des Deutschen als Fremdsprache für Hörer aller Fakultäten oder für bestimmte Berufsgruppen gestärkt werden kann.